



[ALBUM DE PHOTOS 1](#) - [ALBUM DE PHOTOS 2](#)

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**La mission du Couple présidentiel se poursuit à Sakaraha**

La mission menée par le Couple présidentiel dans la partie australe de l'île s'est poursuivie ce Mardi 26 Février 2013 dans le District de Sakaraha.



# Mialy et Andry Rajoelina à Sakaraha

Mardi, 26 Février 2013 19:14 - Mis à jour Dimanche, 03 Mars 2013 04:21



est à l'origine de la crise. C'est le pire. Ça va continuer si les élections ne sont pas faites

est à l'origine de la crise. C'est le pire. Ça va continuer si les élections ne sont pas faites



Nous espérons que ces biens nous aideront à faire face à la situation actuelle et à retrouver la normalité.». ».

# Mialy et Andry Rajoelina à Sakaraha

Mardi, 26 Février 2013 19:14 - Mis à jour Dimanche, 03 Mars 2013 04:21



Andry Rajoelina a promis de reconstruire Sakaraha et de créer des emplois pour les habitants. Il a également promis de restaurer les écoles et les centres de santé.



**Enquête : les militaires ont pris le contrôle de 70% de la capitale, l'armée de Sakaraha, l'armée**